

127

TRABAJADORAS DEL SEXO: "MÉDICOS NOS VEN DE LA CINTURA HACIA ABAJO"

# Piden revisión entera

◆ WENDY MATA  
wendymata@lateja.co.cr

**"De la cintura para abajo",** así fue como denunció Nubia Ordóñez la forma en que examinan a las trabajadoras del sexo en una consulta médica.

"Somos mujeres completas, merecemos tener un seguro y que nos atiendan bien, no a medias"; agregó Ordóñez, de la organización conocida como La Sala.

Este fue uno de los motivos por los que ayer llegaron a la Asamblea Legislativa a impulsar un proyecto de ley.

En 13 páginas les piden a los diputados regular y reconocer el trabajo sexual y otras peticiones, como que se les dé una pensión en la vejez. Quieren una ley para que quienes se ganen la vida dando servicios sexuales sean vistos como cualquier breteador más.

El proyecto también beneficiaría a hombres y a transexuales.

"No queremos que nos digan prostitutas, somos trabajadores sexuales y lo hacemos por gusto,



**Las trabajadoras del sexo les golpearon la mesa a los diputados. El año pasado también llegaron y no les dieron pelota.** RAFAEL PACHECO.

así mantenemos a nuestras familias", expresó Ordóñez en el Día Internacional de las Trabajadoras Sexuales.

Es la segunda vez que se van a la Asamblea. Ordóñez dijo que el 2 de junio del año pasado levantaron la voz, pero no les dieron pelota.

Marco Castillo, asesor de la diputada del Frente Amplio Ligia Fallas y presidente del Movimiento Diversidad, así como la diputada Sandra Pizsk, del PLN, se hicieron presentes para apoyarlas.

## REGISTRADOS

La Asociación de Trabajadoras Sexuales de Costa Rica tiene registradas 350 mujeres; sin embargo, Ordóñez dijo que son muchas más, y que no se identifican por miedo a ser descalificadas.

Los "trans" son unas 120 mujeres y poco más de 140 hombres activos en trabajo sexual, según Marco Castillo, de Diversidad.